



La USAL decide posponer el inicio de curso de la UNEX en el Campus Viriato

Las clases presenciales se retrasan hasta enero del próximo año por el COVID-19

B. B. G.

Los alumnos de la Universidad de la Experiencia (UNEX) no podrán comenzar el curso en este mes de octubre, según ha decidido la Universidad de Salamanca (USAL) debido a la situación de la pandemia en Castilla y León.

“Las malas previsiones para los meses de octubre y noviembre, como mínimo, siguen alterando profundamente nuestras vidas y provocando que haya que cambiar planes ya establecidos”, señalan desde la universidad, que explica que después de la reunión de la Comisión Permanente de Directores de todos los centros de la UNEX de Castilla y León, y en consenso con la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta, se pospone el inicio de curso a enero de 2021.

“Si bien entendemos que la esencia de este programa se articula en torno a los beneficios sociales de la presencialidad y esa ha sido nuestra apuesta desde los inicios de la organización del pre-

sente curso, la excepcionalidad de las circunstancias se impone”, justifican.

Desde la universidad se asegura que el curso podrá impartirse en su totalidad entre enero y junio, con 60 horas para los alumnos de 1º a 3º y de 30 horas para los diplomados y alumnado del modelo simplificado. “Entre los meses de noviembre y diciembre se valorará la evolución de la pandemia y, en función del escenario en el que nos encontremos, se iniciará o no el curso de forma presencial”, se señala.

Son muchos los que ya habían formalizado su matrícula para el curso 2020-2021, pero desde la USAL se asegura que si por cualquier motivo no se pudieran impartir finalmente las clases, “se devolverá íntegramente el importe de las matrículas abonadas”.

En Zamora los alumnos de la UNEX acuden cada semana a la Escuela de Magisterio del Campus Viriato, donde tienen las clases, impartidas por docentes universitarios.